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Anfrage der SPD-Fraktion: 
 
„Für die Frölenbergschule ist vor einiger Zeit ein Naturlernort am alten Bolzplatz am Ende 
der Schulstraße geschaffen worden. Wie ist dieser Naturlernplatz jetzt beschaffen und 
welche Nutzung erfährt er durch die Frölenbergschule?“ 
 
 
Antwort des Amtes für Schule:  
 
Wie ist dieser Naturlernplatz jetzt beschaffen? 
 
Aktuell stehen auf der Fläche (Bolzplatz) die ehemaligen Bolzplatztore. Der Naturlernort 
wurde bisher alle zwei Wochen als Rasen kurz gemäht und soll zukünftig als Wiese nur noch 
zweimal jährlich geschlegelt werden. Aufgrund der Lage in einem ehemaligen Steinbruch ist 
die Fläche sehr schattig und zeitweise sehr vernässt. Dieses erschwert die Pflege. Mögliche 
spätere Einbauten in der Wiese, z.B. Sitzgelegenheiten oder Wege, erhöhen den 
Pflegeaufwand.  
 
Welche Nutzung erfährt er durch die Frölenbergschule? 
 
Die Frölenbergschule nutzt den Naturlernort auf Grund der Entfernung zur Schule und dem 
damit verbundenen Zeitaufwand nicht. Seit dem Schuljahr 2018/19 ist die „Deutsche 
Waldjugend“ außerschulischer Partner der Schule. Zusammen werden Aspekte zum Thema 
„Wald“ an Hand des Frölenbergwaldes systematisch im Unterricht mit einbezogen.  
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